
Ratsherr Matthiesen kritisiert, dass zwischen Planung und Ergebnis eine deutlich zu große 

Differenz liege. 

Herr 1. Stadtrat Knapp schließt sich dieser Beurteilung an. Das Delta sei mit ca. 17 % zu hoch. 

Ziel sei, dieses Delta auf < 10 % zu reduzieren. Dazu seien diverse Maßnahmen in Vorbe-

reitung – u. a. wolle man wieder auf 1-Jahres-Haushalte umstellen. 

Für die November-Sitzung wird ein 2. Nachtrag für 2023 und ein 1. Nachtrag für 2024 an-

gekündigt. 

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 


